



06.11.23

1. Timotheus 4, 1-5: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Timotheus war ein Mitarbeiter von Paulus. Eine Zeitlang reiste er mit Paulus mit und wurde von ihm an andere Orte gesandt. Timotheus war noch sehr jung und unerfahren. Als er von Paulus damit beauftragt wurde, die Gemeinde in Ephesus zu leiten, gibt er ihm einige Leitlinien an die Hand. Schließlich war es seine erste Aufgabe für die er alleine verantwortlich war.

Timotheus soll sich also von den Irrlehrern „der falschen Askese“ distanzieren. Das Paulus diese Worte für Timotheus aufgeschrieben hat, gibt ihm etwas an die Hand. Er hat eine Beweisschrift, mit der er seine Worte und Handlungen vor den anderen rechtfertigen konnte.



Gruppenaktivität

Der Lüge auf der Spur sein:

Die Lupen auf A3 Papier oder Pappe ausdrucken. Gemeinsam mit den SuS die einzelnen Lupen durchgehen.

[Gruppenaktivität_06.11.23.pdf](#)



Fragerunde

- Wenn du dir nicht sicher bist, ob etwas richtig ist, was tust du dann?
- Wie findest du heraus, ob deine Idee stimmt? (Z.B. Wie man ein schweres Wort schreibt oder, was die richtigen Spielregeln bei UNO sind)
- Wie geht es dir, wenn jemand etwas Doofes oder Falsches über Gott/ Jesus erzählt? Wie reagierst du auf solche Leute?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo jemand etwas Falsches gelehrt hat.

ODER

Etwas zum Thema **Irrlehre heute** erzählen:

Auf den ersten Blick ist mir der Text etwas fremd. Warum sollte ich nicht heiraten dürfen? Ich habe keine Allergien, also warum soll ich auf ein bestimmtes Essen verzichten? Schnell komme ich zu dem Ergebnis: Das sind Probleme von damals, heute ist alles ganz anders.

Doch ist es heute wirklich so anders? Ich glaube, dass heute immer noch eine Menge Leute Lügen predigen. Manche sind richtig gut getarnt, andere sind ziemlich offensichtlich. Was mir hilft zu entscheiden, was wahr und falsch ist? Selber in der Bibel nachlesen, was sich Gott für uns Menschen gedacht hat und im Gebet mit Gott reden. Außerdem stelle ich mir die Frage: Was von dem, was ich gehört habe oder vielleicht auch schon glaube, führt mich weg von Gott?

